

Déclaration de l'honorable Mauril Bélanger suite à l'élection de Mme Monique Leroux à la présidence de l'Alliance Coopérative Internationale (ACI), ce vendredi 13 novembre, à Ankara en Turquie :

Je tiens à féliciter sincèrement Mme Leroux qui, par son élection à la tête de l'ACI, devient la première canadienne et première nord-américaine à présider cette importante organisation internationale.

L'ACI est une organisation indépendante et non gouvernementale créée en 1895 pour unir, représenter et servir les coopératives dans le monde entier.

Mme Monique Leroux est présidente du conseil du Mouvement Desjardins, ainsi que présidente et chef de la direction. Elle est aussi partenaire fondatrice du Sommet international des coopératives. Le deuxième sommet s'est tenu à la ville de Québec en octobre 2014, avec plus de 2 500 participants provenant de 100 pays. Le premier sommet a eu lieu en octobre 2012, durant l'Année internationale des coopératives. Et le troisième sommet aura lieu du 11 au 13 octobre 2016, toujours à Québec !

Je suis convaincu que Mme Leroux assumera avec brio et passion ses nouvelles fonctions au service du secteur coopératif.